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Sorocaba, 29 de abril de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  0875/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador

Dylan Roberto Viana Dantas e aprovado por esse Legislativo, no qual requer informações sobre

a possibilidade de parceria para treinamento e adestramento de cães, e a promoção de cursos

gratuitos para a comunidade como projeto social,  informamos a Vossa Excelência,  conforme

esclarecimentos da Secretaria de Meio Ambiente, Proteção e Bem-Estar Animal:

1) Sim,  essa parceria  permitirá  que os animais  resgatados de situações  de

maus-tratos,  violência  física  e  psiquica  recebam  o  tratamento  adequado  para  recuperação

comportamental, ajudando assim que os cães encontrem novas famílias.

2) Para  o  adestramento  dos  animais  alojados  no  canil  pelo  adestrador  da

empresa,  pode-se utilizar  o  espaço do canil,  contudo,  para o projeto  social,  o  espaço não é

suficiente.

3) A SEMA está à disposição para a realização dessa reunião. Solicita-se que

seja enviado e-mail ao gabinete da pasta (sema@sorocaba.sp.gov,br) para alinhamento da data.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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